
生徒総会・執行部引き継ぎ        - 平成２８年１２月５日 - 

 

３年生による最後の生徒総会では、今年の駒工祭や委員会活動の総括が行われ、退任の挨拶

をしました。また、学校周辺の美化活動を３年生の執行部と２年生の新執行部の合同で行う 

恒例行事もありました。通学路などのゴミ拾いの他、伊那福岡駅周辺の美化活動は駒ヶ根市と

駒工生徒会が環境美化協定を結んで活動しているため、２年生に引き継ぎます。 

そして引継ぎ会では、役職や委員会ごとに分かれ、３年生は一年間の仕事の流れを説明し、

経験をもとにアドバイスをしていました。２年生は真剣な顔で話に聞き入っていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年生による最後の生徒総会 

生徒会美化活動の引き継ぎ 

各委員会の引き継ぎ 


